DER BISS

In den letzten Sommerferien angelten mein Onkel und ich an einem See in Frankreich. Wir saßen im Boot und ruderten geradeaus auf den See. Auf einmal sah ich einen Hecht. Sofort schwang ich meine Angel aus. Er war am Köder. Ich versuchte ihn aus dem Wasser zu holen. Es war schwierig, aber ich schaffte es ihn herauszuziehen. Ich freute mich, dass ich meinen ersten Fisch gefangen hatte, aber er lebte noch. Mein Onkel ermutigte mich: "Du schaffst das!" Er war fast gestorben, da biss er mich in den Arm. Ich schrie: "Hilfe! Hilfe!" Mein Onkel stand direkt neben mir und nahm den Fisch, so dass er nicht mehr beißen konnte. Wir ruderten wieder zurück, machten mir einen Verband und aßen die Forellen, die mein Onkel geangelt hatte. Ich sagte: "Da habe ich noch einmal Glück gehabt."

Emilian, Klasse 4a